

CANTABRIA

## Los marceros recorrieron la región para dar la bienvenida al «mes florido»

En Santander y Torrelavega las rondas discurrieron por las principales calles. En Reinosa, 'Las Fuentes' se alzó con el premio del tradicional concurso de cantos

01.03.2009 - ROSA M. RUIZ/JAVIER | SANTANDER/REINOSA

«Marzo florido, seas bienvenido». La estrofa de la canción popular se entonó ayer en una gran número de municipios de la región. En Santander, el Coro Altamira fue el encargado de amenizar las calles. Ataviados con boinas, albarcas y ayudados por el palo de pastor, los componentes de esta coral iniciaron la ronda nombrando marcerero mayor a José María Campos Chico, fundador de este coro y artífice de la recuperación de esta tradición en la ciudad. El concejal de Barrios y Participación Ciudadana, Santiago Recio, y la de Medio Ambiente, Carmen Ruiz, saludaron a los marceros, que recaudaron una gran cantidad de donativos que se donarán a la Cocina Económica.

En Torrelavega la ronda marcerera comenzó su periplo en la Residencia de San José a las seis y media de la tarde y concluyó en torno a la medianoche tras recorrer las principales calles. En el Ayuntamiento se escenificó el diálogo entre la alcaldesa Blanca Rosa Gómez Morante y el pregonero, y se nombró marcerero mayor al párroco Ángel Mantilla. La recaudación fue para el Hogar del Transeúnte.

En Reinosa cientos de personas presenciaron en la Plaza de España el tradicional concurso de marzas que se creó en 1963 para no perder esta tradición. En esta edición participaron siete coros de mayores de uno de niños. El premio, de 300 euros, fue para la ronda 'Las Fuentes'. En segundo y tercer lugar se clasificaron las rondas La Pozona y Pico Cordel. Tras el concurso las rondas recorrieron las calles cantando sus canciones.



La ronda 'Las Fuentes', en plena actuación en Reinosa. /JAVIER